

Beaumont-de-Lomagne. Un géomètre-expert au lycée Norman-Foster



Les élèves à l'écoute. Photo DDM

« Les lycées professionnels et techniques se doivent de renforcer les liens avec les entreprises et les professionnels. C'est en tout cas un des objectifs majeurs pour le lycée Norman-Foster qui, dans le cadre de la formation qu'il dispense à ses étudiants et apprentis en BTS MGTMN (métiers du géomètre topographe et de la modélisation numérique), a invité M. Bouscaud, géomètre-expert de la société Sogexfo, dont le cabinet se trouve à Moissac. À travers une conférence sur le thème de l'aménagement urbain et foncier, M. Bouscaud a pu éclairer les étudiants et apprentis sur des points techniques et juridiques et faire part de son expertise, son expérience et de nombreuses anecdotes illustrant sa pratique professionnelle. La veille, M. Lacam, géomètre-expert de la même société, avait reçu dans son agence les élèves de première année de BTS MGTMN pour leur faire découvrir, in situ, le quotidien d'une agence de géomètre expert. Les échanges ont porté sur les méthodes, le matériel et la gestion de dossier. M. Bouscaud est également conseiller à l'enseignement technique. C'est dans ce cadre qu'il a présenté le métier de géomètre topographe aux élèves de seconde et terminale bac pro. Il est venu accompagné de Patrick Gaspar Dos Santos, jeune employé du cabinet Sogexfo et ancien élève du lycée ayant brillamment réussi son bac pro TGT et son BTS MGTMN. Tous deux ont eu à cœur de transmettre la passion du métier qui les anime à la quarantaine de seconde bac pro qui devra choisir la filière de leur choix en fin d'année. M. Chaminade, proviseur du lycée, souligne que cette rencontre amorce une semaine dédiée à l'orientation des secondes bac pro qu'organise le lycée mi-janvier 2024 afin d'informer au mieux ses élèves et leur donner les meilleures chances de réussir dans une filière qui leur plaît. »